

TENEXIUM SAS



29 Avenue du 14 juillet

67980 HANGENBIETEN

France

Telefon: +33 (0)3 88 48 53 00

Fax:

Website: <https://www.tenexium.com>

Kategorie:	Hersteller
Aktivitäten:	Logiciels industriels
Märkte:	Défense - sécurité - epi, naval
Region:	Grand Est
Mitglied seit:	2023

"TENEXIUM est une société française spécialisée dans la fourniture de solutions de blindage et de protection. Notre gamme est basée sur un composite original et modulable en fonction de vos besoins et adaptable à de nombreuses applications. Nous apportons notre expertise au service de nos clients et partenaires afin de définir les solutions et architectures de protection les plus optimisées. Le TENEXIUM est un composite innovant dont le rapport coût/efficacité permet d'étendre largement le spectre d'une protection balistique efficace et d'une grande durabilité. Notre gamme de produits répond à tous les marchés de la protection: Blindage véhicules civils et militaires, protection individuelle, application structurelle, etc. "

"TENEXIUM is a French company specialised in armoured and protection solutions. Our range is based on our own and original composite that can be tailored to your needs and adapted to numerous applications. We put our expertise at the service of our customers and partners to define the most optimised protection solutions and architectures. TENEXIUM is an innovative composite whose cost-effectiveness allow the usage for an extended spectrum of effective and highly durable ballistic protection. Our product range covers all protection markets: armouring for civil and military vehicles, personal protection, structural applications, etc. "